



Bochum, 14. September 2023

Betreff: Smartphones und Smartwatches

Liebe Eltern der Emil-von-Behring-Schulgemeinschaft!

Wir beobachten, dass immer mehr Kinder Smartphones und Smartwatches mit in die Schule bringen. Wir verstehen, dass Ihnen die Sicherheit Ihrer Kinder wichtig ist und Sie sich von Smartphones und Smartwatches eine bessere Kontrollfunktion versprechen.

Im Bereich des Schulgebäudes und des Schulhofes ist die Verwendung dieser Geräte jedoch nicht gestattet. Aus dem einfachen Grund: Wir müssen die Persönlichkeitsrechte Ihrer Kinder (und natürlich auch die der Kollegen und Kolleginnen) schützen! Sollten Sie ihrem Kind ein Smartphone oder eine Smartwatch mit in die Schule geben, müssen diese Geräte mit Betreten des Schulgeländes ausgeschaltet (!) werden und im Tornister verbleiben und dürfen erst nach dem Verlassen des Schulgeländes genutzt werden.

Die Kommunikation mit dem Elternhaus erfolgt während der Schul- und OGS-Zeit ausschließlich über das Schul- bzw. OGS-Personal. Bitte beachten Sie auch, dass wir für verloren gegangene oder beschädigte Smartwatches und Smartphones keine Haftung übernehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Simone Clausen (Schulleiterin)

P. S. Die Schulkonferenz hat eine weitere pädagogische Ganztagskonferenz zum Thema Digitalisierung genehmigt. Sie findet am 23. Mai 2024 statt. Die OGS hat geöffnet. Weitere Termine finden Sie auf unserer Homepage.